



## Freiwillige Einsätze weltweit - Ehrenamtliche koordinieren sich

Freiwillige Einsätze weltweit - Ehrenamtliche koordinieren sich  
Bundeszahnärztekammer vernetzt zahnärztliche Hilfsorganisationen auf der IDS  
"Etliche hunderte Hilfeinsätze werden jährlich von Zahnmedizinern aus Deutschland in der ganzen Welt erbracht. Ehrenamtlich und oft unter immens erschwerten Bedingungen. Um gegenseitig von den Erfahrungen zu lernen und bürokratische wie auch logistische Hürden schneller überwinden zu können, organisiert die Bundeszahnärztekammer (BZÄK) zweijährlich eine Koordinierungskonferenz "Hilfsorganisationen", so BZÄK-Vizepräsident Prof. Dr. Dietmar Oesterreich anlässlich der Konferenz am 13. März 2015 im Rahmen der 36. Internationalen Dentalschau (IDS) in Köln.  
"Neben kleineren Projekten von einzelnen Zahnärzten gibt es etliche groß angelegte Hilfsprojekte, in denen sich viele Zahnmediziner und Helfer engagieren", erklärt der BZÄK-Vorstandsreferent für Soziale Aufgaben/Hilfsorganisationen, Dr. Wolfgang Schmiedel. "Die Kollegen helfen zahnmedizinisch oder beim Aufbau von Infrastruktur. Mit Fachwissen, Körpereinsatz und auch finanziell. Über 100 Millionen Euro Spendengelder wurden in den letzten Jahren 20 Jahren für Hilfsprojekte eingesetzt. Die Konferenz bündelt die Erfahrungen und vernetzt die einzelnen Initiativen."  
Unterstützt wird die Koordinierungskonferenz vom Verband der Deutschen Dental-Industrie e. V. (VDDI). "Die Zahnmedizin hat ein tiefes humanitäres Anliegen, denn neben der täglichen Arbeit, die die Behandlung von Patienten ja bereits einschließt, leisten viele Zahnmediziner zusätzliche freiwillige Hilfsdienste in Deutschland und aller Welt für das Gemeinwohl", so Dr. Martin Rickert, Vorsitzender des VDDI. "Dem zollen wir unseren Respekt und deshalb freuen wir uns, dass das Koordinierungstreffen zum dritten Mal auf der IDS stattfindet. Viele unserer Mitgliedsunternehmen unterstützen die karitative Arbeit der Zahnärzte weltweit."  
Als Referenten der Koordinierungskonferenz "Hilfsorganisationen" waren zudem Vertreter von Engagement Global, das im Auftrag der Bundesregierung arbeitet und vom Bundesministerium für wirtschaftliche Zusammenarbeit und Entwicklung finanziert wird, sowie "startsocial", das unter Schirmherrschaft von Bundeskanzlerin Dr. Angela Merkel steht, vertreten.  
Die Koordinierungskonferenz "Hilfsorganisationen" findet alle zwei Jahre auf dem Branchentreff Internationale Dentalschau (IDS) in Köln statt. Ergänzende Informationen sowie einen Auszug der Hilfsprojekte im Netzwerk der Bundeszahnärztekammer finden Sie hier: [www.bzaek.de/wir-ueber-uns/soziale-verantwortung.html](http://www.bzaek.de/wir-ueber-uns/soziale-verantwortung.html)  
Bildmaterial  
Honorarfrei mit Quellenangabe S.Irmler/BZÄK: <http://www.irmler-archiv.de/bzaek/ids-13-03-2015.html>

## Pressekontakt

Bundeszahnärztekammer (BZÄK)

10115 Berlin

presse@bzaek.de

## Firmenkontakt

Bundeszahnärztekammer (BZÄK)

10115 Berlin

presse@bzaek.de

Weitere Informationen finden sich auf unserer Homepage